



Alumni nombrará el 8 de octubre socios de honor a Vicente del Bosque e Ignacio Garmendia

En el acto también se entregará el “Premio Profesor Garmendia”

R.D.L. | SALAMANCA

Alumni, la asociación de antiguos alumnos de la Universidad de Salamanca, nombrará el próximo día 8 de octubre socios de honor al ex seleccionador de fútbol Vicente del Bosque y a Ignacio Garmendia, representante de la familia Garmendia que da nombre al premio que cada año se concede en recuerdo del catedrático de Física José Garmendia Iraundegui.

El nombramiento tendrá lugar en el transcurso de una ceremonia

en el Paraninfo de las Escuelas Mayores de la Universidad que presidirá el rector Daniel Hernández Ruipérez.

Dentro del acto se hará entrega de la VI edición del “Premio Profesor Garmendia”, que este año ha recaído en Alfonso Delgado Bonal, en la categoría de Doctorado por un trabajo sobre termodinámica, y en Maitane Asensio Martín, en la categoría de máster por un estudio sobre el uso de vectores virales para superar la quimiorresisten-

cia tumoral. El reconocimiento está dotado con 3.000 euros y con él se pretende premiar la excelencia científica de los investigadores del Estudio salmantino.

Asimismo, el día 8 por la tarde, tendrá lugar un coloquio sobre “Universidad, empresa y deporte” en el que participarán Daniel Hernández Ruipérez, Vicente del Bosque y Antonio Huertas, presidente del Consejo Asesor de Alumni. Sergio Martín, de “Los Desayunos” de TVE, moderará el debate.



El salmantino Vicente del Bosque. | ARCHIVO